

# Quel modèle construire pour favoriser les transitions dans les territoires ?

mardi 15 septembre 2020, par [lpe](#)

La Région Nouvelle-Aquitaine organise un temps d'échanges et de concertation avec les intercommunalités autour des enjeux de l'aménagement du territoire, mardi 15 septembre à partir de 11h à la Maison de la Région à Poitiers (Salle Jean Monnet - 15 rue de l'Ancienne Comédie).

Le couple intercommunalités/Région est déterminant dans la définition de véritables visions globales pour un développement durable et équilibré des territoires de Nouvelle-Aquitaine. La Région et les intercommunalités ont prouvé leur efficacité dans la gestion de la crise sanitaire. Elles doivent désormais engager une démarche commune pour répondre aux enjeux de la crise économique et sociale, et engager aussi les transitions que les citoyens appellent de leurs vœux.

Programme de la journée :

- 11h00 : Propos introductif du Président Alain Rousset
- 11h30 : Echanges avec la salle
- 14h00 : Table ronde sur les enjeux de la gestion de la crise sanitaire, économique et sociale
- 14h45 : Table ronde sur les défis territoriaux (ruralité, revitalisation centres-bourgs...)
- 15h30 : Table ronde sur les perspectives de transition des territoires (déploiement territorial des transitions)
- 16h15 : Synthèse et conclusion